

## **SO ERREICHEN SIE UNS:**

## Förderverein Hilfe für Kinder e.V.

Förderverein der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln

Gisela Stöver te Kaat Sozialmarketing

Tel. 02596 58-150

g. stoever-tekaat@kinderklinik-datteln.de

www.kinderklinik-datteln.de



## SPIELGERÄTE FÜR DIE TAGESKLINIK TABALUGA



Die Tagesklinik "Tabaluga" ist Teil der Kinder- und Jugendpsychiatrie der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln. Hier finden 12 Kinder und Jugendliche zwischen 5 und 18 Jahren Hilfe und Unterstützung. Die Gründe dafür, dass Kinder die Hilfe von Fachleuten brauchen, sind vielschichtig: Probleme zu Hause oder in der Schule gehören genauso dazu wie traumatische Erlebnisse oder psychiatrische Erkrankungen. Unseren Patienten gemeinsam ist, dass ihre Situation sich so zugespitzt hat, dass sie die Hilfe von Fachleuten brauchen, um ihr Leben wieder auf einen ruhigeren Pfad lenken zu können.

In der Tagesklinik "Tabaluga" gibt es für alle Patienten feste Strukturen und einen geregelten Tagesablauf, und jeder Patient hat im Pflegeteam eine Bezugsperson, die ihn durch den Aufenthalt bei uns begleitet und fester Ansprechpartner ist. Im Verlauf mehrerer Wochen erarbeiten wir mit den Patienten Lernstrategien, neue Möglichkeiten zur Lösung von Konflikten und alternative Verhaltensweisen zu ihrem bisherigen Leben. Die Patienten besuchen die Tagesklinik von Montag bis Freitag tagsüber, die Abende und die Wochenenden verbringen sie jedoch in ihrem gewohnten Umfeld. Das gibt ihnen die Möglichkeit, das Gelernte zu Hause anzuwenden und sich selbst zu überprüfen.

Die Tagesklinik ist in einem einzeln stehenden Haus auf dem Gelände der Vestischen Kinder- und Jugendklinik untergebracht. Das Haus selbst und auch der dazugehörige Garten sind in die Jahre gekommen. Spielgeräte im Garten sind in den vergangenen Jahren kaputt gegangen oder mussten aus Sicherheitsgründen abgebaut werden – für die Kinder, von denen sich viele im Grundschulalter befinden, ist das kein guter Zustand.

Die medizinische und therapeutische Behandlung unserer Patienten bezahlen die Krankenkassen. Sie finanzieren jedoch nur das, was medizinisch notwendig ist – nicht das, was wir aus sozialer und therapeutischer Sicht für notwendig halten, wozu beispielsweise auch Spielgeräte für den Garten zählen. Um diese Anschaffungen zu finanzieren, sind wir auf die Hilfe Dritter angewiesen. Umso mehr freuen wir uns, dass Sie uns durch Ihre Spende dabei unterstützen, für die Tagesklinik Spielgeräte anzuschaffen!

Die Versorgung von Kindern und Jugendlichen mit psychischen Störungen ist für uns eine Aufgabe, der wir uns gerne annehmen. Kein Kind kommt psychisch krank auf die Welt – die Tatsache, dass unsere Patientenzahlen gerade in diesem Bereich in den letzten Jahren immer weiter ansteigen, ist vielmehr Ausdruck einer gesamtgesellschaftlichen Entwicklung, deren Folgen an den Kindern und Jugendlichen als Symptomträgern deutlich werden. Mit Ihrer Spende stellen auch Sie sich an die Seite unserer Patienten, die häufig nicht die besten Startchancen fürs Leben haben.

Dafür danken wir Ihnen im Namen der uns anvertrauten Kinder und Jugendlichen herzlich!